

**NOMBRE DEL TRABAJO:** MAPA CONCEPTUAL

**MATERIA:** COSTOS

---

**PRESENTA EL ALUMNO:** MISAEL ESPINOSA AGUILAR

**MODALIDAD:** SEMIESCOLARIZADO

LIC. EN CONTADURIA PUBLICA Y FINANZAS

**COMITAN DE DOMINHUEZ CHIAPAS A 05/JULIO/2020**

## CONTABILIDAD DE COSTOS

Costo en un amplio financiero, es toda erogación o desembolso de dinero o su equivalente para obtener algún bien o servicio, el desembolso económico puede corresponder a un costo o específicamente a un gasto. Serán costos los desembolsos causados en el proceso de fabricación o por la prestación de un servicio, sueldos y salarios del personal de la planta de producción. La contabilización de los costos incurridos en las empresas o en cualquier tipo de organización es una herramienta de gran ayuda para la gerencia de las organizaciones debido a que le ayuda a planear y controlar sus actividades dentro de dicha empresa u organización.

### La contabilidad de costos

Generalmente, por la contabilidad de costos se entiende cualquier técnica o mecánica contable que permita calcularlo que encuesta fabricar un producto o prestar un servicio. Se les considera un subsistema de la contabilidad general, al que le corresponde la manipulación detallada de la información pertinente a la fabricación de un producto, para la determinación de su costo final.

La contabilización de los costos incurridos por las organizaciones fabriles de otro tipo se lleva a cabo, primordialmente, para ayudar a la gerencia de dichas organizaciones a planear y controlar sus actividades. Como las organizaciones varían mucho en cuanto a estructuras, metas y estilos de administración, de igual forma varían los detalles del sistema de contabilidad de costo.

### La naturaleza de la contabilidad de costos

Una clave de la empresas mercantiles es la elaboración de planes, esto quiere decir que no es conveniente para ninguna empresas que sus niveles de producción sean mayores a sus ventas aquí, es donde representa el presupuesto. El presupuesto es un elementó primordial para la planeación, el plan presupuestario puede ayudar a la gerencia a organizar y coordinar las funciones de venta, distribución y administración de la organización para aprovechar al máximo las oportunidades que se esperan para los periodos venideros.

### Clasificación

Los costos, como se ha mencionado, son fundamentales para el administrador no solo para efecto de evaluar inventarios, sino para los diferentes procesos administrativos de la organización (planeación, toma de decisiones, control). Dependiendo del tipo de proceso administrativo de que se trate, y del tipo de toma de decisiones que se quiera realizar, los costos pueden ser clasificados de diferentes formas

De acuerdo con la función en la que se incurre:

- Costo de producción
- Costo de materia prima
- Costo de mano de obra
- Gastos indirectos de fabricación
- Costos de distribución o venta
- Costo de administración
- Costo de financiamiento

Diferentes enfoque de la contabilidad y su relación con la administración

Contabilidad administrativa o gerencial tiene por objetivo satisfacer las necesidades de la administración ajustándose a las necesidades de la organización, es de uso interno, no es obligatoria. De acuerdo con el control que se tenga la incurrancia del costo: costos controlables. Son las que realiza una persona de determinado nivel, contando con la autoridad para realizar este gasto. Costos no controlables: son los costo en lo que no tiene la autoridad suficiente para controlar y decidir sobre ellos. Costos variables: estos costos cambian o fluctúan en relación con la actividad o volumen dado. Costos fijos: Son los costos que pertenecen constantes dentro de un periodo determinado, independientemente de los cambios en el volumen de operaciones realizadas. Costos relevantes: también conocidos como costos diferenciables se modifica o cambian de acuerdo a la opinión que se adopte. Costos desembolsables: estos costos implican una salida de efectivo en cual puede registrarse en la información generad por la contabilidad.

Ya de acuerdo a todo lo visto, analizado y plasmado nos puede llevar a una conclusión muy clara y detallada de lo que contabilidad de costos, su naturaleza, conceptos y clasificación que conlleva la contabilidad de costos aquí se puede realizar un análisis de de los métodos y sus términos aplicables. El llegar a la conclusión de la contabilidad de costos nos damos cuenta que en la actualidad es una herramienta de gran utilidad para cualquier empresa u

organización permitiendo a que dicha empresa funcione de una mejor manera sería trayendo muchos beneficios como administrativo u operativo.